

Deuxième dimanche de l'Avent



Appel à la conversion

Vivre ensemble dans un monde juste et pacifique devient tellement laborieux quand chacun se campe sur ses positions, convaincu de détenir la vérité. Les lectures bibliques du deuxième dimanche de l'Avent ravivent cependant notre espoir à cet égard. Isaïe (1^{re} lecture) voit venir le Messie qui inaugurerait un monde nouveau où le Mal n'aurait plus d'emprise, où les relations entre tous les vivants seraient harmonieuses et où règnerait la justice de Dieu.

Saint Paul (2^e lecture) appelle à nourrir l'espérance en puisant dans les Écritures saintes. Il incite les croyants et croyantes à s'unir, à être en accord selon l'Esprit, à s'accueillir mutuellement. Pour appuyer ces propos, une exhortation à la conversion par Jean le Baptiste résonne dans la lecture évangélique. Les conseils qu'il prodigue doivent être pris avec sérieux. Impossible de parvenir à un monde de justice si nous n'acceptons pas de nous convertir, quitte à changer de paradigme. Pour assurer notre avenir, nous avons besoin de retrouver nos racines, de retourner vers Dieu. Renouvelés par sa parole, il nous sera possible d'unir nos efforts pour préparer le chemin de la rencontre avec le Seigneur.

Bref, Isaïe, Paul et Jean le Baptiste nous demandent d'être vrais, d'agir selon la volonté du Père et de produire des fruits dignes de lui. Ainsi, nous sommes en mesure de construire un monde de justice. Cette semaine, enlevons les pierres d'égoïsme, de tensions malsaines entre nous, de fermeture à l'autre. Aménageons ensemble la route du Seigneur avec les «outils» que sont l'écoute, le dialogue et le partage. (*Extrait de Vie liturgique, p. 17*)